



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>172 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84658911</b>
Prix	<b>1 116 330 €</b>

Malaga

Appartement à vendre (29001)

Investir à Málaga ; à proximité du Finca Cortesin Resort Appartements neufs entièrement équipés avec des matériaux haut de gamme, allant d'une à trois chambres avec espace extérieur privatif. Communauté résidentielle exclusive conçue pour s'harmoniser avec le paysage captivant de la Costa Del Sol. Cette enclave luxueuse a pour toile de fond l'époustouflante mer Méditerranée et un terrain de golf d'élite. Emplacement stratégique offrant un panorama à 270 degrés de Marbella à Gibraltar, et aux montagnes du Maroc. Accès rapide au centre ville de Marbella et à deux marinas méditerranéennes ; Puerto ...

*Investing in Málaga; close to Finca Cortesin Resort New, fully-equipped apartments with top-of-the-range materials, ranging from one to three bedrooms with private outdoor space. An exclusive residential community designed to harmonize with the captivating landscape of the Costa Del Sol. This luxurious enclave is set against the backdrop of the breathtaking Mediterranean Sea and an elite golf course. Strategic location offering 270-degree panoramic views from Marbella to Gibraltar and the mountains of Morocco. Quick access to Marbella town center and two Mediterranean marinas; Puerto Banús and ...*

## POLO PROPERTIES

10 rue de Penthièvre - 75008 PARIS 8<sup>EME</sup>

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

